



Dos muertos tras desplome de avioneta en Colón

Perdieron la vida los dos tripulantes de una aeronave que desplomó entre terrenos de siembra en la comunidad de Galeras municipio de Colón, aparentemente por una falla, minutos después de haber despegado del Aeropuerto Intercontinental de Querétaro. De acuerdo con datos emitidos por parte del Aeropuerto Intercontinental de Querétaro (AIQ) se refirió que fue una aeronave privada tipo Piper PA31 que despegó minutos antes del desplome de las instalaciones del AIQ, en territorio del municipio de Colón.

<https://www.diariodequeretaro.com.mx/policiaca/se-accidenta-avioneta-en-la-comunidad-de-galeras-8582065.html>